



## PLAN CONTRA LA DIABETES

# Salud dotará de retinógrafos para prevenir la ceguera

■ LA VOZ  
REDACCIÓN

La consejería de Salud de la Junta de Andalucía dotará de retinógrafos digitales a los centros de salud de cabecera de cada uno de los distritos sanitarios de la provincia. El objetivo es avanzar en la detección de esta patología derivada de la diabetes y que, según las cifras oficiales, afecta a dos de cada diez personas con esta enfermedad. El plan preventivo, en el que se va a invertir 2,6 millones de euros, incluye la dotación de equipos móviles para completar los servicios de oftalmología de los centros de salud provinciales.

Se reforzarán, asimismo, las herramientas de los hospitales con retinógrafos-angiógrafos y aparatos de laserterapia que permitirán la detección temprana y precoz de los pacientes con lo que se espera reducir el número de ceguera provocadas por la diabetes. Con la última técnica que se incorporará a la dotación de los hospitales está, además, demostrado que se reduce en más de un 60 por ciento el riesgo de la enfermedad.

Está previsto que la Consejería de Salud concluya la implantación del plan en el año 2006 tras los pilotajes que se están llevando a cabo en las provincias de Huelva y Sevilla a las que ya se ha dotado de los equipos y se ha atendido a medio millar de pacientes.